



NOTA DE PRENSA

La gerente de la Sociedad Regional de Turismo del Principado de Asturias, en el programa de RPA 'Asturias hoy'

Noelia Menéndez: “La subida del IVA no tendrá demasiada incidencia en el sector turístico”

Gijón, 17 de marzo de 2010

La gerente de la Sociedad Regional de Turismo, Noelia Menéndez Díaz, declaró esta mañana en el programa de RPA *Asturias hoy* que la subida del IVA, impulsada por el Gobierno central, “no afectará en gran medida al sector turístico del Principado”, dada, según dijo, “la buena salud de la que goza el sector actualmente”.

La nueva Gerente indicó que la proyección y las perspectivas son buenas, por lo que es difícil valorar cuál será la incidencia de esta medida”. De todas formas, señaló: “En principio, esa incidencia no será tanta como algunos medios de comunicación nos hacen llegar”.

En su primera entrevista a un medio de comunicación desde que se ocupa de la gerencia de la Sociedad Regional de Turismo, Noelia Menéndez se refirió en la radio autonómica a las previsiones que ofrecen los sectores hotelero y extra hotelero con vistas a la Semana Santa. “Tenemos que esperar a que pase y a que los indicadores oficiales nos den las cifras definitivas pero, en principio, las expectativas son buenas”, aseguró.

Noelia Menéndez valoró también el nuevo acuerdo que el Principado ha alcanzado con la empresa Globalia, propietaria de Air Europa. “Va a suponer un revulsivo para el sector”, indicó, ya que implica una bajada de tarifas y un aumento de las conexiones diarias con Madrid en ocho vuelos, así como la ampliación de conexiones a otros puntos como Canarias, Mallorca y Menorca. “Es una gran noticia que una empresa líder en el sector apueste por Asturias, quiere decir muchas cosas del pulso turístico y económico de esta región”, puntualizó.

En cuanto a la situación del turismo regional respecto a la crisis económica, la gerente de la SRT señaló: “El sector turístico en esta región se está consolidando y creciendo en estos momentos de dificultades porque es un sector sólido”.

Noelia Menéndez aseguró que las expectativas de visitantes para este año son optimistas. “En 2009 fuimos líderes de la *España Verde* en número de turistas y pernoctaciones en turismo rural, por encima del resto de las comunidades”, apuntó. Los datos del mes de enero revelan que el número de turistas se multiplicó por seis respecto a ese mismo periodo en 2009.



El Camino de Santiago es otra de las vías de promoción turística a las que se refirió en la entrevista de RPA. Noelia Menéndez aludió al convenio firmado con Turespaña para aprovechar las sinergias de las comunidades que integran la Ruta Jacobea.

La gerente de la SRT incidió especialmente en la apuesta del Gobierno regional por el sector turístico: “Somos líderes en calidad turística y nuestra comunidad autónoma se caracteriza por una apuesta fuerte por el sector”.

Finalmente, respecto a la normativa que plantea la prohibición de fumar en todos los espacios públicos, Noelia Menéndez recordó que en la mayor parte de los países europeos la ley que ahora se plantea en España está vigente desde hace tiempo sin que haya ocasionado grandes problemas.

RPA emite a través de las siguientes frecuencias: Boal, 95.4 Mhz; Cangas de Onís, 101.7 Mhz; Gijón, 100.5 Mhz; Llanes, 103.8 Mhz; Oviedo, 105.4 Mhz; Avilés, 101.4 Mhz; Cangas del Narcea, 89.8 Mhz; Oscos, 100.0 Mhz; Luarca, 98.6 Mhz; Mieres, 103.2 Mhz; Pola de Laviana, 93.3 Mhz; y Gamoniteiro 106.4 Mhz. Los oyentes de RPA también pueden seguir todos los programas de la radio a través de la web www.rtpa.es.